

ANLÄSSE, BRAUCHTUM UND FESTE

30. Zürcher Kantonalmusikfest Winterthur

Juni 2013

Im Kanton Zürich gehören rund 160 Musikvereine dem 'Zürcher Blasmusikverband' an. Diese Vereine messen sich alle fünf Jahre bei einem Wettspiel dem 'Zürcher Kantonalmusikfest'. Es gibt wie im Sport mehrere Kategorien und Leistungsklassen. 2013 fand dieser Anlass, organisiert von einem Komitee unter Stadtpräsident Mike Künzle, in Winterthur statt. Organisierender Verein war die Stadtmusik Winterthur.



Bestes Wetter und gute Stimmung am Kantonalmusikfest in Winterthur 2013

Foto: wintipix.com

Für das 30. Zürcher Kantonalmusikfest 2013 in Winterthur haben sich knapp 70 Musikvereine angemeldet. Das bedeutet, dass an jedem Tag der beiden Wochenenden vom 15./16. und 22./23. Juni 2013 rund 20 Vereine um die Wette spielen. Die Musikbeiträge, welche im Theater Winterthur sowie dem Kongress - und Kirchgemeindehaus dargeboten werden, decken dabei ein Spektrum von klassischer Musik bis moderner Musik ab.

Hochkarätige Juroren aus dem In- und Ausland bewerten die Leistungen der fast 3000 Musikerinnen und Musiker. An den täglichen Rangverkündigungen erfahren die Musikvereine, ob sich das einjährige Einstudieren der Pflicht- und Selbstwahlstücke gelohnt hat und sie den Verein aus dem Nachbardorf abermals auf die hinteren Ränge verweisen konnten. Selbstverständlich hat auch ein attraktives Rahmenprogramm nicht gefehlt. Das Festgelände mit den Verpflegungsmöglichkeiten war die Mehrzweckanlage an der Zeughausstrasse.

Bibliografie

- Kantonales Musikfest
-

AUTOR/IN:

Heinz Bächinger

[Nutzungshinweise](#)

[UNREDIGIERTE VERSION](#)

LETZTE BEARBEITUNG:

15.02.2023